

12 de abril de 2023

Sí habrá Toros en Chiapas

- La ciudad de San Cristobal de las Casas es Taurina
- No a las imposiciones morales de un sector de la población

Tauromaquia Mexicana A.C. celebra la votación del tribunal colegiado en materia administrativa del vigésimo circuito, con residencia en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, en donde se declaró fundada la queja promovida por el Ayuntamiento de San Cristóbal de las Casas, en contra del otorgamiento de la suspensión provisional para los festejos taurinos anunciadas en esta localidad para el 09, 12 y 16 de abril en la plaza "La Coleta" de San Cristóbal de las Casas, Chiapas.

El 29 de marzo de 2023 una persona física ajena al municipio de San Cristóbal de las Casas, promovió un juicio de amparo en contra del reglamento taurino de esta ciudad, como resultado, el 04 de abril de 2023, la Jueza Segunda de Distrito de Amparo y Juicios Federales en el Estado de Chiapas otorgó la suspensión provisional a efecto de suspender la actividad taurina en esta ciudad, afectando con esta decisión el derecho que tienen los ciudadanos a asistir libremente a unos de sus eventos tradicionales, afectando directamente los derechos de un importante sector de la sociedad, entre los que se encuentran los pueblos originarios, además de las implicaciones económicas dañando a toda una cadena económica generadora de empleos directos e indirectos.

Esta decisión (de dejar sin efecto la suspensión otorgada) refleja los principios de libertad y tolerancia que deben de imperar en una sociedad contemporánea, donde no se pueden imponer los valores morales de unos cuantos en contra de los usos y costumbres de toda una comunidad.

Felicitamos la excelente y oportuna gestión de la Presidencia Municipal de San Cristobal de las Casas, encabezada por el Lic. Mariano Díaz, así como a le Empresa *Toros y Turismo* dirigida por el Matador Jorge Mora.

Tauromaquia Mexicana expresa su preocupación por los intentos que pretenden desestabilizar la actividad taurina, una ocupación licita y con raíces históricas, que de acuerdo con datos corroborados por instituciones como la Secretaria de Agricultura, es generadora, a nivel nacional, de un flujo económico de 6,900 millones de pesos, creó más de 80 mil empleos directos y 146 mil indirectos y representó más de 800 millones de pesos en materia de impuestos.

00-00-00













informacion@tauromaquiamexicana.com